



こころ静かに、自らを見つめて生活しよう。

### 時間と手間と・・・

今年のくすのきまつりは、寒さあり、突然の雨ありと大変でしたが、委員さんはじめみなさんの熱意で盛況裡に終えることができました。ありがとうございました。そして、おつかれさまでした。

昨年2月の園だよりを読み返したら、「来年のりじちよう屋は、ねんちよう屋に負けないぞと、自らのわずかな可能性を模索してみようと意を新たにしたくすのきまつりでした。」と書いていました。意を新たにするなんていうのを、終わってから読み返すなんて愚の骨頂ですが、今年も頑張っって揚げ餅・ホットワイン・梅酒・梅ジャムなどの手作り品を出品させていただきました。

野菜はじめ諸物価高騰の折ですが、揚げ餅や梅は材料費はかかりません。揚げ餅は、昨年や一昨年の鏡餅をカラカラに干したものですし、梅酒・梅ジャムの梅はネイチャーランドで収穫したものです。

梅ジャムは、梅酒を作った大量の梅を捨てるのは忍びないと思って、ガス台の前に立ち尽くして、焦げないように煮詰めてようやく出来上

がったものです。しかも、梅の種は手作業で取り除くという、手間がかかった梅ジャムなのです。おいしかったですでしょうか？



梅酒に付け込まれてしわくちやになった梅は、普通なら廃棄されると思うのですが、手を加えると立派なジャムに変身します。それは、梅の実の可能性を膨らませる手間なのだと思います。

年長さんの味噌田楽には、こんにやく一つ一つに隠し包丁を入れるという手間を加えてあります。せっかくのお味噌が垂れてしまわないように、年長さんの手作り味噌を十分に味わってほしいという先生たちの思いの表れでした。やはりそれも、味噌やこんにやくの可能性を膨らませて、おいしいとって貰えるようにという手間です。

子どもの可能性を膨らませるためにも、手間がかかるのを体感しているお父さんやお母さんには分かり切った話だったかもしれませんね。

最後に、こんにやくに隠し包丁を入れたのは私です。その数なんと、約300個強、手間がかかりました。



日	曜	活動内容	保育	預かり	体操教室				給食	課外
					長	中	少	満		
1	土		休園							
2	日		休園							
3	月	節分(お弁当パーティー)	一日	○						
4	火	個人面談	半日	○		○				●
5	水	年中組プール 年少ホットな会2	一日	○						
6	木	個人面談	半日	○				○		▲
7	金	お誕生会 個人面談	半日	○						
8	土		休園							
9	日		休園							
10	月	開園記念日	休園							
11	火	建国記念日の日	休園							
12	水	年中組お茶のおけいこ	一日	○						
13	木		一日	○	○				○	△
14	金	涅槃会 年中ホットな会2	一日	○					○	
15	土	ネイチャーランドQ団隊 変更	休園							
16	日		休園							
17	月	新入園児一日入園	休園							
18	火	交通安全教室	一日	○	○				○	○
19	水	年長組プール 園庭開放『ようちえんであそぼう!』	一日	○						
20	木		一日	○	○			○	○	△
21	金	おやこコンサート	一日	○					○	
22	土	ネイチャーランドQ団隊	休園							
23	日	天皇誕生日	休園							
24	月	振替休日	休園							
25	火		一日	○	○	○			○	○
26	水	年長組お茶会	一日	○						
27	木	行事前日保育	半日	○						×
28	金	参観日(お弁当パーティー)	半日							

※ネイチャーランドQ団隊の日にちが変更になりました

### 【節分】3日(月)

1日遅れの節分を3日に行います。理事長先生のお話を聞いた後、飛び出してきた鬼たちに豆まきをして、よい子になることを誓います。その後、鬼さんと記念撮影などを行います。お昼は、先日お知らせした『お弁当パーティー』ですので、みんなで恵方巻をいただきます。



恵方巻や大豆を食べる際には、誤嚥等の危険のないよう、よく噛んでゆっくり食べるように配慮して、楽しいパーティーにしたいと思います。



### 【涅槃会】14日(金)

お釈迦様の亡くなった日のお参りです。お涅槃の大きな掛け軸を見ながらお参りをします。園舎のとなりの大きな涅槃像にもお参りに行きます。お供物を差し上げます。



### 【一日入園】17日(月)

令和7年度の新入園児の一日入園・教材配布を行います。在園児はちゅうりっぷ組も含めて、休園となります。

### 【お茶会】26日(水)

年中組のときから2年間「お茶のお作法」では、お菓子のいただき方、お茶のいただき方、お辞儀の仕方、感謝の心の表し方、歩き方、などを行ってきました。その集大成の「お茶会」です。年長委員のお母様方をお招きいたします。年長組も委員のお母様も、白くつ下で参加して下さい。



単元	保育のねらい	活動	予想される子どもの状態と対応
年長組	・収穫した大豆を使った活動に期待を持ち取り組む	『大豆をへんしんさせるんジャー』	就学に向けてはじまった『れんらくちよう』の活動は、文字への興味だけでなく、自分で伝える・自分で用意することが自信になります。そうして自分で持ってきた縄跳びは、挑戦する気持ちにも繋がっているようです。「やってみたら出来た」「やってみたら楽しかった」という体験をしながら、諦めずに取り組めるように励まして行きます。小学校への期待が膨らむ一方で、不安を感じることもあるでしょうが、一緒に悩まず、明るく声をかけてあげましょう。
	・自分なりの目標に向けて挑戦し、やり遂げることで自信をもつ	『1年生になるために！パワーゼンカイ!!!』	
年中組	・年長の活動に憧れの気持ちを持ち、いろいろなことに取り組もうとする	『年長に向かってぜーんしん!』	これまで憧れていた年長組に、いよいよ近づいてきました。期待を抱いて進級が迎えられるように、年長組の活動を見学に行ったり、当番活動にグループで取り組んでみたりしながら活動して行きます。お家でもたくさん話をしながら張り切りを認めてあげ、言葉や心を豊かにしてあげたいですね。そして、お手伝いや自分で出来ることは任せたりして、お兄さんお姉さん扱いしてあげましょう。
	・友だちの思いを聞いたり、自分の思いを伝えたりしながら、遊ぶ楽しさを味わう	『話して聞いてみーつけた!』	
年少組	・年中長児と一緒に遊ぶ中で、憧れや1つ大きな組にあることへの期待をもつ	『おおきな〜れ! 1・2の3!!!』	やさしく声を掛けてもらったりお世話をしてもらった経験から、お兄ちゃんお姉ちゃんに憧れている年少組。先生を頼りなくても生活も遊びも自分でできることになりました。幼稚園で出来ることはお家でもきちんとする習慣を付けることや、「こんな時はどうする?」など方法や約束ごとを、理由や意味がわかるように教えてあげましょう。お子さんからのお話はもちろん、面談で聞いた園の姿などを、お家でも認めたり頼りにしながら一緒に取り組んで行きましょう。
	・自分の力を発揮しながら、遊びや生活に意欲的に取り組む	『まほうよりもすごいこと!』	
満三歳児	・身の回りのことや片付けなど、進んで取り組もうとする	『がんばるってたのしいな』	お兄ちゃんお姉ちゃんがすることに興味をもって、ついて行こうとする反面、寒い日などは、園庭に出て遊ぶことを嫌がったり、先生にくっついて離れなかつたりして、気分が安定しない姿があります。頑張ってきた時は褒め、気が乗らない時には手伝いながら、あたたかく受け止めて、安心して過ごせるようにしましょう。

## カフトムシ里親募集

年長さんの冬たんけん、腐葉土をほぐして畑に撒くお手伝いをしてもらいました。ほぐし始めると、腐葉土の中から白い物体がコロコロ転げ出しました。なんと、丸まる太ったカフトムシの幼虫でした。幼稚園の子どもたちだけでは飼育できないので、里親さんを募集いたします。飼育をお手伝いいただける方は、担任までお申し出ください。



## 連絡アプリについて

急な電話連絡や、事務所窓口での預かり保育利用のお問合せなどが増えております。止むを得ずのことと存じますが、伝達ミスなどの混乱を招く恐れがありますので、基本的にアプリでの入力のご協力をお願いいたします。

